
■卓話者紹介　　　　　　　　　春日政志君
米山月間で本日は卓話をお願いしました。

高沢地区米山記念奨学委員長は伊勢崎中央所
属でまだ７年目のロータリアンです。先日米
山セミナーがあり、会長と共に出席して委員
長の話をお聞きしましたが、７年目とは思え
ない考えとバイタリティを感じ、感銘を受け
ました。
米山奨学生のレフー・ブイ君はベトナムの
ハノイ近郊の出身で、共愛国際学園大４年生。
前橋西RCが世話クラブです。
お話をよくお聞きいただき、米山に対して
ご理解ご協力をお願いします。
■高沢克治委員長
沼田クラブは米山奨学会にご協力いただき
ありがとうございます。本日宮澤さんには特
別高額寄付をいただき重ねて御礼申し上げま
す。米山の委員長は３年任務なので、次年度
保坂さんの下でもお世話になりますので、更
なるご協力をお願いします。
特別寄付は沼田は100％、地区平均は

85.9％日本トップになっています。これを
90％超えるように各クラブに協力をお願い
しているところです。今年26名の奨学生で
すが、寄付額が上がり来年は28名を予定し
ています。来年はぜひ世話クラブとして保坂
年度のご協力をお願いします。
レフー・ブイ君は２年目の奨学生ですが、

私が面接をした方で、とてもシャイで人前で
話すのがうまくできなかったのですが、今で
は例会にも休むことなく出席、行事にも参加
して自分を変える努力家です。多くの奨学生
は２年目となると会社の社長や多様な職業者
と知り合え、お金の支援だけでは受けられな
い体験や社会性を通じて日本の理解者となっ
ています。今後も米山奨学会にご協力をお願

いします。
■レフー・ブイ君
昨年より前橋西RCでお世話になり、２年

目の奨学生です。カウンセラーの方には大変
よく面倒を見ていただいています。
奨学生になる前は学校とバイト先とアパー

トだけで狭い中で友人も少なく彼女もいない
一人生活で日本語もまだまだでした。奨学生
になり、それまでの狭い所から社会が広がり
様々な体験や、会社の社長さんなど色々な方
と話したり知り合え違う世界に触れて成長で
き変わったと思います。
また、このように人前で話すことなどとて

もできず、今でも緊張はしますがなんとか話
すこともできるようになりました。奨学生に
なるのに多くの優秀な方の中で選ばれ、これ
も何かの縁と思い大切にしたいと考えました。
日本での生活は６年目となりますが、奨学生
になり、ロータリーの例会や行事に参加して多
くの体験ができ、日本の良さ、ベトナムとの違
いを知り勉強になりました。例会の卓話でもそ
の点を話して更に理解を深められ、米山奨学生
として誇りに思うようになりました。
奨学金の月10万円は本当に助かり勉強に

集中できます。それ以上に奉仕の理想の考え
方で性格が変わり、慈愛の心で接し全てを愛
して愛されるようになりたいと思います。
奨学生としてこの縁を大切にして、社会人

となっても奉仕の理想を念頭に置いて頑張っ
てまいりたいと思います。
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米山記念奨学会
について



■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　持谷明宏君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区米山記念奨学委員長　　　高沢克治君
米山記念奨学生　　　　　レフー・ブイ君

桑原　滋会長
今月は米山月間で卓話に高沢地区米山記念
奨学委員長、米山奨学生レフー・ブイさんを
お招きしました。米山記念奨学金がどのよう
に使われているか十分理解頂き、寄付目標の
１６,０００円以上のご協力をお願い致しま
す。
９月２８日に戸部職業奉仕委員長、講師と
して星野幹事、天野委員長、津久井直前会長、
小坂君の４人で沼田中学校でキャリア教育出
前講座を行ってきました。
ロータリーの５大奉仕の第１奉仕部門｢ク

ラブ奉仕」の原則は１．自己研鑽の自覚を持
ってロータリーのあらゆる会合に参加するこ
と。２．ロータリーの会合に自分自身が出席
する。３．クラブの中における均一的平等の
原則。これは大企業の社長も小企業の社長も、
学歴もロータリーの世界では対等であり平等
であると言うことです。４．この均一的平等
から｢ロータリーの精神｣が出てくるというこ
とです。ロータリー運動に参加して、他のロ
ータリアンの良質な心の状態を自分の心に映
し出し、何かを学ぶと言うことです。例会・
行事に参加して何かを学んで、社会での奉
仕・自分の企業に活かして頂ければと思いま
す。

星野貴昭幹事
◎当クラブ例会変更
10月25日を23日地区大会に
◎米山記念奨学会特別寄付
宮澤孝幸君10万円(委員長卓話を記念し)

◎SAA出席委員会　　　　 諸田秀人委員

◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長　
・高沢克治君（伊勢崎中央）米山の卓話でお
伺いしました。よろしくお願いします。
・桑原　滋君　米山月間に地区高沢委員長と

米山奨学生レフー・ブイ君をお招きでき。
米山記念奨学への理解を深めてください。

・保坂充勇君　高沢地区米山奨学委員長の来
訪を祈念して。私達の要望を受けていただ
き大変ありがとうございました。

・春日政志君　米山月間にちなみ地区高沢委
員長と奨学生レフー・ブイ君をお迎えで
き。よろしくお願いします。

・ニコニコ一週間　地区米山記念奨学高沢委
員長とレフー・ブイ奨学生をお迎えして
星野貴昭君　　浅沼美香さん　天野純一君
飯島千明君　　石井壮太郎君　今井幸吉君
小熊政則君　　小倉　仁君　　櫛渕光彦君
小坂哲平君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　　武田　寛君　　田代経量君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　諸田秀人君　　柳澤一貴君
山口　剛君　　山田龍之介君　吉野　登君
割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮澤孝幸委員　
桑原　滋君　　浅沼美香さん　天野純一君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
小野里雅広君　春日政志君　　櫛渕光彦君
久保英弘君　　小坂哲平君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　須田千秋さん　清野啓介君
須田羊子さん　関　真一君　　高橋圭介君
武田　寛君　　田代経量君　　津久井功君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　柳澤一貴君　　山口　剛君
吉野　登君　　割田一敏君　　

◎情報史料分類参考委員会
今井幸吉副委員長

10月号友の紹介。今月は米山月間で米山学
友ロータリー参加推進週間となっていて特集
があります。RI会長メッセージではポリオ根
絶についてふれ、パキスタン、アフガニスタ
ンの２カ国となりあと一歩です。ビルゲイツ
財団が支援を増強して１万ドル、これに対し
てロータリーが５千ドルを予定していますの
で財団の協力をお願いします。ポリオデイが
10月24日にあり、フォトコンテストで作品を
募集しています。メルボルン国際大会の案内
があり、来年予定されてはいかがでしょうか。
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

73名 34名 ７名 65.30 ％


